

NGO

Pengamanan Ibadah Paskah Berlangsung Aman Di Sentani

Dony Numberi - PAPUA.NGO.WEB.ID

Apr 10, 2023 - 12:15



SENTANI – Pada Minggu (9/4/2023), anggota Koramil 1701-01/Sentani di bawah

pimpinan Serma Supriadi, bersama Kepolisian Sektor Sentani dan sejumlah pemuda gereja melaksanakan pengamanan ibadah Paskah di gereja Katolik Paroki Sang Penebus, yang terletak di Kelurahan Sentani Kota, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura.

Sebagai aparat teritorial, tugas dan tanggung jawab mereka adalah memberikan keamanan dan kelancaran jalannya ibadah Paskah dengan menjaga gereja-gereja yang ada di wilayah binaan masing-masing.

Danramil Sentani Mayor Inf Suprpto, yang mewakili Dandim 1701/Jayapura, Letkol Inf Hendry Widodo, mengatakan bahwa penempatan personel Babinsa di gereja-gereja tersebut adalah upaya TNI untuk menjamin kelancaran jemaat serta memberikan rasa aman saat jemaat melaksanakan ibadah Paskah.

"Demi keamanan dan kelancaran jemaat saat perayaan ibadah Paskah, kami memerintahkan Danramil jajaran Kodim 1701/Jayapura untuk melaksanakan pengamanan di setiap gereja yang ada di wilayah binaan masing-masing," tegas Danramil.

Babinsa yang bertugas pengamanan di gereja-gereja diminta untuk selalu waspada dan sigap dalam membaca situasi dan kondisi di lokasi pengamanan. Apabila ada tanda-tanda tidak aman, segera laporkan ke komando atas. Hal ini dilakukan untuk mengantisipasi dan menghindari hal-hal yang tidak diinginkan saat pelaksanaan Ibadah Paskah berlangsung.

Kegiatan ibadah Paskah dilaksanakan dalam dua sesi. Sesi pertama dimulai pukul 06.30 hingga 09.00 WIT dengan jumlah jemaat sekitar 1.800 orang, sedangkan sesi kedua dimulai pukul 09.30 hingga pukul 11.40 WIT dengan jumlah jemaat sekitar 1.600 orang. Kegiatan ibadah dipimpin oleh Pastor Gereja Katolik Paroki Sang Penebus, yaitu Frater Broery Renyaan, O.FM.

Salah satu jemaat dari Gereja Paroki, Kepala Sekolah SMA ST Padua Polomo, Gabriel Payung ST, mengucapkan banyak terima kasih atas bantuan pengamanan dari Koramil Sentani, Polsek Sentani Kota, dan Satuan Lalu Lintas. "Kami merasa tenang dan fokus dalam melaksanakan ibadah berkat hadirnya bapak-bapak dari Koramil dan Polsek di tengah-tengah kami. Sehingga kegiatan ibadah Paskah dapat berjalan dengan lancar, tertib dan aman. Semoga Tuhan memberkati kita semua, Amin," pungkasnya. (Redaksi Papua)